

Roberto Casales García

Es licenciado y maestro en Filosofía por la Universidad Panamericana, así como también alumno del doctorado de Filosofía por la Universidad Nacional Autónoma de México.

Ha impartido clases en distintos niveles educativos, desde primaria hasta maestría, con clases como: Historia de la Cultura, Ética, Fundamentos de la Educación, Historia de la Filosofía Moderna, Lógica, etc. Desde hace tres años se desempeña como catedrático de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la UPAEP y como subdirector de la revista "Metafísica y Persona", especializada en antropología filosófica; es coordinador del Club de Metafísica y Filosofía Práctica, miembro de la Red Iberoamericana Leibniz y de la North American Kant Society.

Como parte de su investigación, Roberto ha publicado un libro titulado "Reflexión y determinación en la moral", y otro más como coeditor, "Libertad y necesidad en Leibniz. Ensayos sobre el laberinto leibniziano de la libertad", cuenta con cinco capítulos de libro, cinco artículos especializados y diez reseñas críticas, todas publicadas en distintas revistas de talla internacional como: *Anuario Filosófico, Tópicos, Dianioa, Open Insight, Valenciana, Pensamiento y Cultura,* etc. Es autor, además, de algunas guías didácticas para profesores de los textos de "Formación Cívica y Ética I y II" en Santillana y Nuevo México.